



Chers Camarades, chers ami« e »s,

Juste quelques mots pour vous saluer et vous transmettre les salutations d'autres camarades et amis détenus dans ces sinistres lieux.

Certainement votre présence ici, face à ces miradors et ces abominables murs, à l'aube de cette 27e année de captivité, me remplit de force et me réchauffe le cœur.

Quelques mètres à peine nous séparent, en ces moments, Camarades ! J'entends vos mots, je pourrais presque voir vos visages... l'émotion est vraiment grande par delà les aspects politiques... Ces murs, si solidement protégés par ces barbelés s'avèrent aussi absurdes que la simple insulte à la vie et à l'intelligence. La chaleur de votre message solidaire, Camarades, se moque bien de tous ces obstacles et autres artifices d'enfermement ; elle m'apporte, ainsi qu'à tant d'autres, beaucoup d'enthousiasme et de détermination.

Bien entendu Camarades, votre mobilisation solidaire dans la pluralité de votre engagement par ces temps de crise et de grandes luttes, va au-delà de Lannemezan et ne manque pas d'apporter autant de chaleur et de soutien à ceux et celles qui résistent dans les geôles sionistes dans des conditions particulièrement difficiles.

Toujours est-il camarades, c'est en assumant la solidarité avec les luttes des masses populaires que l'on apporte la solidarité la plus significative aux prisonnier« e »s révolutionnaires.

Face à toutes les manœuvres et agressions réactionnaires, les diverses initiatives solidaires se conjuguent et s'inscrivent d'emblée dans le mouvement global de la lutte.

À bas l'impérialisme et ses chiens de garde sionistes et leurs complices réactionnaires de tous bords !

Honneur aux martyrs et aux peuples en lutte !

Ensemble camarades, nous vaincrons.

À vous tous Camarades, mes plus chaleureuses salutations révolutionnaires.

Camarades, excusez la brièveté de cette intervention, vous n'êtes pas sans savoir les conditions qui l'imposent...

Votre camarade Georges Abdallah